

HUT Korem 063/SGJ ke 73, Danrem Resmikan 3 Pembangunan di Lingkungan Makorem

Agus Subekti - KOTACIREBON.JOURNALIST.ID

Dec 8, 2022 - 15:42



KOTA CIREBON - Tahun 2022 ini, Korem 063/SGJ menginjak usia ke-73 tahun, tepat di hari ini, Kamis 8 Desember 2022, Danrem, Kolonel Inf Dany Rakca meresmikan tiga hasil pembangunan di lingkungan Korem 063/SGJ.

Ketiga pembangunan yang diresmikan tersebut, antara lain renovasi dan

pembangunan Masjid Miftahul Jannah, Perpustakaan Korem dan Lapangan Basket Kesatria Korem. Danrem pun melepas anggota yang memasuki masa purna tugas.

Di usia 73 tahun ini juga, Korem 063/SGJ merilis tagline Ksatria Pelindung Rakyat di Tanah Wali.

"Saya perintahkan seluruh Dandim Jajaran untuk terus berbuat untuk rakyat, pasang mata dan telinga, lapor cepat dan cegah dini menjadi ksatria pelindung rakyat di tanah wali," ucap Dany Rakca.

Ia mengungkapkan, dalam merayakan HUT ke-73, pihaknya lebih menekankan pada kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat, sebagaimana perintah Kasad Jenderal TNI Dr Dudung Abdurachman dan Pangdam III/Siliwangi.

"Kegiatan lebih bermanfaat untuk kepentingan masyarakat dan tentu berkolaborasi dengan pemerintah daerah," kata Danrem.

Bentuk kegiatannya, dijelaskan Danrem, seperti bakti sosial, santunan kepada anak yatim piatu dan jajaran Kodim juga membangun rutilahu dengan sasaran veteran dan masyarakat kurang mampu.

"Tidak hanya terfokus di Korem, tapi juga tersebar di delapan kabupaten dan kota," katanya.

Danrem menyampaikan, sebagai generasi penerus berkewajiban untuk melanjutkan perjuangan mereka di dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara melalui satuan ini dengan cara melaksanakan tugas pembinaan wilayah demi tetap terpeliharanya stabilitas di wilayah Korem 063/SGJ.

"Keberadaan Korem 063/SGJ senantiasa selalu mendukung program-program Pemerintah, seperti percepatan penanganan penurunan stunting, ketahanan pangan dan program kami sendiri sesuai perintah harian Bapak Kasad bahwa TNI harus berada ditengah-tengah masyarakat membantu kesulitan rakyat dan menjadi solusi seperti program TMMD yang bersinergitas dengan Pemerintah Daerah, TNI AD Manunggal Air dimana TNI akan mengatasi dimana masyarakat mengalami kesulitan air bersih, program rutilahu untuk masyarakat kurang beruntung, yang terbaru itu Program Babinsa Masuk Dapur (BMD)," tandasnya.

Sementara itu, Bupati Cirebon, Imron mengatakan, mewakili masyarakat dan Pemerintah Kabupaten Cirebon, ia mengucapkan selamat ulang tahun untuk Korem 063/SGJ.

"Kami juga mengucapkan terimakasih kepada TNI, di Kabupaten Cirebon juga sekarang stabilitas segala sektor terkendali, antara lain peran TNI dan Polri," ucapnya. (Agus S)